

LYKN – DAWN World Tour 2026 : Première tournée européenne

« 5 dates clés pour partir à la découverte de la T-POP »



Le boy group thaïlandais LYKN fera ses débuts européens en 2026 avec le DAWN World Tour, une tournée événement marquant sa première rencontre du groupe avec le public occidental. Une visite espérée par des millions de fans qui les ont découverts dans les séries Thai tant prisées en Europe. Paris, Londres, Berlin, Varsovie & Milan, 5 dates majeures pour découvrir les 5 artistes qui réécrivent l'histoire de la T-Pop en lettres capitales.

Ils se prénomment Hong, Lego Nut, Tui et William et composent LYKN. Ils se sont rencontrés à l'issue du *survival show Project Alpha* (GMMTV). La formation s'est rapidement imposée comme l'un des groupes les plus singuliers de la scène T-pop actuelle. Le quintet évolue à la croisée de deux univers : la musique live et la fiction télévisuelle. Tous les membres sont également acteurs dans des séries à forte audience, diffusées en Asie et à l'international. Cela leur confère une visibilité continue et une fanbase, dénommée les LYKYOU, particulièrement engagée.

De la scène à l'écran : un groupe captivant

La musique de LYKN évolue entre une pop contemporaine et R&B avec des titres très accessibles comme « *Would You Mind* » et des ballades plus musicales qui mettent les voix au premier plan. LYKN est reconnu pour la qualité de ses performances scéniques : chorégraphies millimétrées, voix stables en live, narration émotionnelle et forte présence. Le groupe est déjà multi récompensé sur la scène asiatique avec **plus de dix prix et nominations majeurs entre 2024 et 2025**. Il a été distingué aussi bien par la presse musicale que par les grandes instances de l'industrie T-pop. LYKN a, de plus, déjà rempli de nombreuses grandes salles en Asie et participé à de grands festivals ainsi que des show internationaux tels *GMMTV Musicon* (Tokyo, Jakarta, Hong Kong, Cambodia), *GMMTV Starlympics*, *Love Out Loud Fan Fest*, grands festivals T-pop (Big Mountain Music Festival, Siam Music Fest, Pattaya Music Festival, etc.), consolidant sa réputation de « *live act* » puissant et structuré.

Le concept DAWN : l'ouverture d'un nouveau chapitre

Voici le temps de l'expansion internationale et d'un dialogue direct avec les publics européens. La tournée a été pensée pour des théâtres et des salles de capacité intermédiaire. Le meilleur moyen pour découvrir leur spectacle qui privilégie à la fois l'intensité du show et la proximité avec le public.

Une première tournée européenne placée sous le signe du renouveau

La tournée européenne 2026 fera étape dans cinq villes clés : **Varsovie, Berlin, Paris, Milan et London**. Chacune de ces dates constituera une première historique pour le groupe.

Le *DAWN World Tour 2026* marque ainsi le point de départ du développement européen de LYKN et l'arrivée sur les scènes européennes d'une nouvelle génération d'artistes asiatiques, issus de l'un des studios les plus influents du continent asiatique, GMMTV.

Liens vers leur musique : https://open.spotify.com/intl-fr/artist/16JoSyjAZcwB1b8SvkTSXj?si=Dssolpc3QarC7Iq_FQcfQ

A propos de la production

A propos d'Envol production :

Envol / Torpedo est aujourd'hui l'un des producteurs de concerts les plus reconnus en Europe, figurant parmi les dix premiers en ce qui concerne les spectacles asiatiques. Pionnier de la K-pop en France depuis plus de quinze ans, l'entreprise s'est imposée comme un tourneur de référence auprès des agences coréennes et japonaises, avec une spécialisation dans les salles à capacité moyenne (700 à 10 000 places).

A propos de 5 Oceans : 5 Oceans Entertainment est une plateforme intégrée dédiée aux industries créatives asiatiques, accompagnant les artistes et leurs équipes dans leur développement international. Sa mission est de renforcer ces talents à l'international, d'accroître leur visibilité, de consolider leur identité artistique et de créer des liens authentiques, durables et actifs avec les publics. Sa vision est à la fois claire et ambitieuse : valoriser la créativité asiatique, structurer des stratégies internationales cohérentes et ouvrir de nouveaux espaces d'expression culturelle au-delà de l'Asie.

Contact Médias & Communication – Relations avec les fandoms

Vous souhaitez assister au concert d'une des 5 villes ? Obtenir un pass press ou photo ?

Accréditez-vous : <https://forms.gle/vJywiRNFJ11DVB757>

Vous pourrez demander l'accès à la salle de presse

Vous souhaitez des interviews ? Ecrites ou vidéos ? Ecrivez-nous

Le dossier de presse est en cours de rédaction - date de publication : 28 février 2026

5 Oceans Studio / 5 Oceans Entertainment

Marketing, Communication et Presse

Emmanuelle Amelin - Directrice de l'agence

Whatsapp 07 55 64 63 88 / eamelin@5oceansentertainment.com

Marie-Pierre Medouga – Cheffe du bureau européen de presse & médias (agence MP & C)

Téléphone /

WhatsApp +33 622 78138 agencerp@orange.fr et mpmedouga@5oceansentertainment.com

Assistée de :

Veronica Privitera - Italie, Espagne et la Thaïlande

Téléphone / Whatsapp +39 347 697 7204 vprivitera@5oceansentertainment.com

Jazmin Williams – Pays anglophones

Téléphone/ Whatsapp +44 7957 777972 jwilliams@5oceansentertainment.com

Lantou Onirina - Stratégie éditoriale - relations avec les fandoms en France & Corée

Téléphone/ Whatsapp + 33 622 859 523 lantou.onirina.kr@gmail. Com

Angie Reich - Pays-Bas, Autriche, Allemagne

Téléphone/ Whatsapp +31 6 57926713 areich882@gmail.com



LYKN – DAWN World Tour 2026 First European Tour

“Five key dates to discover T-POP”

The Thai boy group LYKN will make their European debut in 2026 with the DAWN World Tour, a landmark tour marking the group's first direct encounter with Western audiences. A long-awaited visit for millions of fans who discovered the group through highly popular Thai series, now widely followed in Europe. Paris, London, Berlin, Warsaw and Milan: five major dates to discover five artists who are writing the history of T-POP in capital letters.

Their names are Hong, Lego, Nut, Tui and, William and together they form LYKN. The group was created following the survival show *Project Alpha* (GMMTV) and quickly established itself as one of the most distinctive acts on today's T-pop scene.

LYKN stands at the crossroads of two worlds: **live music and television fiction**. All members are also actors in high-audience series broadcast across Asia and internationally, giving the group continuous visibility and a highly engaged fanbase known as **LYKYOU**.

From stage to screen: a captivating group

LYKN's music moves between contemporary pop and R&B, with highly accessible tracks such as *Would You Mind*, alongside more musical ballads that place the vocals at the forefront.

The group is widely recognised for the quality of its **live performances**:

precise choreography, stable live vocals, emotional storytelling and strong stage presence.

Already **multi-awarded on the Asian scene**, LYKN has received **more than ten major awards and nominations between 2024 and 2025**, earning recognition from both the music press and key institutions within the T-pop industry.

The group has also performed in numerous major venues across Asia and taken part in large-scale international events such as **GMMTV Musicon** (Tokyo, Jakarta, Hong Kong, Cambodia), **GMMTV Starlympics**, **Love Out Loud Fan Fest**, as well as leading T-pop festivals including **Big Mountain Music Festival**, **Siam Music Fest** and **Pattaya Music Festival**.

These performances have firmly established LYKN's reputation as a **powerful and well-structured live act**.

The DAWN concept: opening a new chapter

DAWN symbolises a new phase of international expansion and a direct dialogue with European audiences. The tour has been designed for theatres and mid-capacity venues, offering the best way to experience a show that balances **intensity and proximity**, spectacle and connection.

A first European tour under the sign of renewal

The 2026 European tour will stop in five key cities: **Warsaw, Berlin, Paris, Milan and London**. Each date will mark a historic first for the group.

The **DAWN World Tour 2026** represents the starting point of LYKN's European development and the arrival on European stages of a new generation of Asian artists, emerging from one of the most influential studios in the region: **GMMTV**.

Links to their music: https://open.spotify.com/intl-fr/artist/16JoSyjAZcwB1b8SvkTSXj?si=DssolPc3QarC7Iq_FQcfQ

About the production

Envol / Torpedo is today one of the most recognised concert producers in Europe, ranking among the top ten promoters for Asian live shows.

A pioneer of K-pop in France for over fifteen years, the company has become a reference touring partner for Korean and Japanese agencies, with a strong expertise in mid-capacity venues (700 to 10,000 seats).

5 Oceans Entertainment is an integrated platform dedicated to Asian creative industries, supporting artists and their teams in their international development.

Its mission is to strengthen talent worldwide, increase visibility, consolidate artistic identity and build authentic, long-lasting and active connections with audiences.

Its vision is both clear and ambitious: to promote Asian creativity, structure coherent international strategies and open new cultural spaces beyond Asia.

Media & Communication Contacts – Fan Relations

Would you like to attend one of the five concerts?

Request a **press or photo pass**:

Accreditation form: <https://forms.gle/vJywiRNFJ11DVB757>

You may also request access to the press room.

For interview requests (written or video), please contact us in advance.

The full press kit is currently in production

Publication date: **28 February 2026**

5 Oceans Studio / 5 Oceans Entertainment

Marketing, Communication & Press

Emmanuelle Amelin – Agency Director

WhatsApp: +33 7 55 64 63 88

eamelin@5oceansentertainment.com

Marie-Pierre Medouga – Head of European Press & Media Office (MP & C Agency)

Phone /WhatsApp: +33 6 22 78 71 38

agencerp@orange.fr | mpmedouga@5oceansentertainment.com

Assisted by:

Veronica Privitera - Italy, Spain & Thailand

Phone / Whatsapp +39 347 697 7204 vprivitera@5oceansentertainment.com

Jazmin Williams – English-speaking countries

Phone/ Whatsapp +44 7957 777972 jwilliams@5oceansentertainment.com

Lantou Onirina - Editorial strategy - relations with fandom in France & Korea

Phone/ Whatsapp + 33 622 859 523 lantou.onirina.kr@gmail. Com

Angie Reich - Netherlands, Austria, Germany

Phone/ Whatsapp +31 6 57926713 areich882@gmail.com